

- 「きよく かしく たくましく」
- 仲良く助け合う子
 - 進んで学ぶ子
 - 元気に運動する子
- 令和3年12月1日発行

学校だより



2学期のしめくくりを

校長 宮崎 正子

師走を迎え、学校の樹木も葉を落とし、一気に冬の到来を感じるようになりました。

11月18日、19日と授業参観・懇談会では、新型コロナウイルス感染症予防のため時間帯を分けて参観していただきました。1学期に授業参観できなかった学校評議員の方にも、お越しいただきタブレットや大型テレビ等を活用した授業を参観していただきました。



また、11月30日(火)は、地区別陸上記録会を実施し、6年生の子どもたちは、練習した成果を発揮することができました。

9月の始業式では、子どもたちにけじめをつけて、気持ちを切り替えて運動や学習に取り組もうという「心のスイッチ」を入れることを話しました。それは、最後まで取り組む「やる気」を出すこと、規則正しい生活リズムを整えて「元気」でいること、元気があり、やる気があれば、難しい問題に直面してもくじけず頑張り続ける気持ちが続く「根気」が強くなっていくこと、そして、運動や学習などに根気強く取り組むことで「本気」の気もちが高まりできなかったことができるようになることを伝えました。子どもたちは、2学期の学校生活や行事、体験学習を通して、「心のスイッチ」を入れて、自己のめあてに向かって努力する姿が見られました。

今、学校では、12月2日の持久走記録会に向けて、毎朝、一生懸命に走る子どもたちの姿が見られます。学年ごとに試走も始まりました。順位やタイムという結果も、もちろん大切ですが、これまでの朝運動の取組など、一人一人が積み重ねてきた努力こそが素晴らしいのです。是非、当日は大きな拍手を送っていただきたいと思います。

この2学期も、ご家庭・地域の皆様からのご理解とご協力をいただけたことに深く感謝申し上げます。これから迎える冬休みも、健康管理、交通事故等には十分にご注意ください。そして、年末年始の様々な社会的行事に触れたり、家庭の一員としてお手伝いをしたりするなど、家庭での時間を充実させていただき、よいお年をお迎えください。

12月1日現在の児童数

1年生	35名	2年生	34名	3年生	22名
4年生	21名	5年生	41名	6年生	32名
あおぞら18名				合計	203名

読書月間

○はたこうろう先生講演会

11月22日(月)、絵本作家のはたこうろう先生の講演会が行われました。はた先生のお話と読み聞かせに、子供たちも本の世界に引き込まれていました。



○エプロンシアター

図書委員会の皆さんがエプロンシアターを発表してくれました。この日に向けて一生懸命練習をして、分担をしながらお話をすることができました。みんな、夢中になって見てくれましたね!



1 水	スキルアップ(高) 彦糸タイム(低)
2 木	学級の時間 校内持久走記録会
3 金	スキルアップ(低) 彦糸タイム(高) 校内持久走記録会予備日
4 土	
5 日	
6 月	スキルアップタイム 4年生リユース見学 ゲツスタ エスタ
7 火	国際交流集会 委員会活動
8 水	スキルアップ(高) 彦糸タイム(低) あいさつ運動 スクールカウンセラー来校日(午前)
9 木	全校読書
10 金	スキルアップ(低) 彦糸タイム(高) 教育相談日
11 土	
12 日	
13 月	特別日課 5時間授業 6年校外学習
14 火	特別日課 5時間授業 3年社会科見学
15 水	特別日課 6年租税教室
16 木	特別日課
17 金	特別日課 総合学力調査
18 土	
19 日	
20 月	スキルアップタイム 5時間授業
21 火	スキルアップタイム 5時間授業
22 水	スキルアップタイム 5時間授業 給食終了
23 木	表彰朝会 3時間授業 一斉下校
24 金	学級の時間 3時間授業 終業式
25 土	冬季休業日(～1月10日)
26 日	
27 月	
28 火	
29 水	
30 木	
31 金	

◎上記の予定につきましては現時点のもので、今後の状況により変更となる場合があります。大きく変更のある場合はメール配信、ならびにホームページにてお知らせしますのでご確認をお願いいたします。

○今後の予定

- 1月11日(火) 始業式、3時間授業
- 12日(水) 3時間授業
- 13日(木) 給食開始、避難訓練
- 17日(月) 音楽鑑賞会
- 19日(水) 5年生社会科見学

○お知らせ

これから3月にかけて、本校プールの改修工事が行われます。これに伴い、騒音等が発生する日もあるかと思えます。近隣の皆様にはご迷惑をおかけすることとなり申し訳ございませんが、何卒ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

笑顔いっぱい 夢いっぱい 三つの心(利他・自主・挑戦)を育み、人間力を高める彦糸小



聖火トーチフットスポットキャラバン



11月24日(水)、聖火トーチフットスポットキャラバンが行われました。実際に聖火トーチに触れる良い機会になりました。



三郷市小学校陸上競技合同記録会



11月30日(火)、彦郷小学校において「三郷市小学校陸上競技合同記録会」が行われました。彦糸・彦郷・彦成の3校で6年生が切磋琢磨し、力を出し合いました。6年生の皆さん、素晴らしい姿でした!



11月11日(木)、就学時健康診断が行われました。新1年生の皆さん、4月に会えるの楽しみに待っています!



11月18日(木)・19日(金)に授業参観・懇談会を行いました。感染対策にご配慮いただきながら子供たちの様子を見ていただき、ありがとうございました。



10月29日(金)、低学年の生活科見学で美南中央公園に行ってきました。良い天気の中、楽しく遊んだり、お弁当を食べたりしました。長い距離も、頑張って歩くことができました。

